
 

Hey Leute ich bins Lucky!  

Ihr erinnert euch sicherlich noch an mich   

Ich habe mich schon länger nicht gemeldet und heute 

dachte ich mir „Lou, du musst deine schönsten Bilder 

aussuchen und sie den tollen Menschen schicken, die 

dich damals von der Straße aufgesammelt haben und 

dir damit das Leben gerettet haben“ 

Ich lebe mittlerweile schon seit Anfang November 2018 

bei Michi und Sammy und es geht mir sehr gut, ich 

glaube, das kann man auf den Bildern sehen.  

Die beiden lieben mich sehr und ich glaube ich kann 

sagen, dass ich die beiden auch sehr gern habe  

Sie sind sehr lieb zu mir und ich bekomme oft kleine 

Leckerlichkeiten. Achso, und meine Medizin nehme ich 

auch sehr, sehr brav, da sind die beiden sehr stolz auf 

mich.  

 

Ich habe einige Bilder für euch, schnuffelt rein, es 

würde mich freuen  

Viel Spaß beim anschauen  

 

Miao euer Lucky  


